



Komfortabel. Präzise. Gruppentauglich drucken.
Neuer Tischdrucker GeBE-MULDE Medi Box für
Mehrfachtickets

GEBE[®]
INPUT/OUTPUT DEVICES

Germering, 19.12.2023. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik, Hersteller von Thermodrucksystemen, stellt jetzt den Tischdrucker GeBE-MULDE Medi Box vor. Dieser neue GeBE Drucker bringt für Verkaufsstellen und Kioske erhebliche Vorteile mit - zum Beispiel für das Drucken von Gruppentickets im ÖPNV. Mittels neuer Konfiguration werden damit mehrere Fahrscheine mit nur einem Druckjob abgearbeitet. Das bedeutet vor allem eine präzisere, komfortablere, und zeitsparendere Ticketausgabe.

Normalerweise würde im technischen Ablauf des Druck- und Schneidevorganges bauartbedingt immer ein Stück in das folgende Ticket hinein geschnitten. Nur mit aufwendiger Umprogrammierung ließ sich das bislang zu umgehen. Mit diesem GeBE Drucker werden auch millimetergenau positionierte Teilschnitte zwischen mehreren Tickets möglich, bevor der gesamte Druckauftrag mit einem Komplettschnitt beendet wird. Das Drucken von Mehrfachtickets wird also deutlich effizienter.

"Mit dem Tischdrucker GeBE-MULDE Medi Box bieten wir eine Lösung, die auch die Anforderungen von Verkaufsstellen und Kiosken bedient: Zuverlässiger Druck, präziser Schnitt und eine einfache Bedienung sprechen da für sich", betont Petra Faßbender, Produktmanagerin bei GeBE. "Dieses Produkt optimiert die Arbeitsabläufe in der Praxis und bietet gleichzeitig höhere Betriebssicherheit. Als Lösung für OEM Kunden im Bereich des ÖPNV ist es damit hochinteressant."

Der GeBE-MULDE Medi Box Tisch-Thermodrucker ist ab sofort erhältlich. Die neue Teilschnitt Funktion kann herstellereitig auch für Drucker anderer Serien eingerichtet werden. GeBE realisiert kundenspezifische Anpassungen bereits ab kleineren Stückzahlen. Weitere Informationen über den GeBE-MULDE Medi Cut und andere Produkte der GeBE Elektronik und Feinwerktechnik finden Sie auf der offiziellen Website des Unternehmens.

Pressekontakt:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Firmenkontakt:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany
Tel. +49 89 894141-0, E-Mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

Über GeBE:

Mit einem erfahrenen, engagierten Team entwickelt GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH innovative Produkte und ist mit seiner Produktion industrieller Dateneingabe- und -ausgabesysteme seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland legt großen Wert auf Qualität und bietet eine breite Palette von Produkten, darunter Ticketdrucker, Kioskdrucker, Linerless Drucker, Protokolldrucker und Linerless Label Drucker sowie Cutter, Linerless Cutter und Tastaturen verschiedenster Bauformen. Dabei ist GeBE spezialisiert auf kundenspezifische Lösungen und bekannt für hochwertige, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und exzellenten Kundenservice sowie langjährigen Support. Dank eines bewährten, DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte und realisiert kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffizient, die Jahres-Losgrößen liegen zwischen einem und mehreren tausend Stück.



Comfortable. Precise. Group-suitable printing.
GeBE-MULDE Medi Box desktop printer for multiple ticket printouts

Germering, December 19, 2023. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik, manufacturer of thermal printing systems from Germany, now introduces the GeBE-MULDE Medi Box desktop printer. This new GeBE printer offers considerable advantages for sales points and kiosks - for example for printing group tickets in public transport. Thanks to a new configuration, several tickets can be processed with just one print job. Above all, this means more precise, more convenient and more time-saving ticket issuing.

Normally, due to the construction, the cut would be positioned into the next ticket. Until now, this could only be avoided with complex reprogramming. With this GeBE printer, partial cuts positioned with millimeter precision between several tickets are also possible before the entire print job is finished with a complete cut. This makes printing multiple tickets much more efficient.

"With the GeBE-MULDE Medi Box desktop printer, we offer a solution that fully meets the requirements of points of sale and kiosks: Reliable printing, precise cutting and simple operation speak for themselves," reports Petra Faßbender, Product Manager at GeBE. "This product optimizes work processes and offers greater operational reliability at the same time. This makes it a highly interesting solution for OEM customers - especially in the public transport sector."

The GeBE-MULDE Medi Box desktop thermal printer is now available. The new partial cut function can also be set up by the manufacturer for printers from other series. Customer-specific adaptations can be realized by GeBE from small quantities. Further information on the GeBE-MULDE Medi Cut and other products from GeBE Elektronik und Feinwerktechnik can be found on the company's official website.

Further information about the thermal printer specialist GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH as well as about their product range on the official companies website www.gebe.net

Media contact:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Phone: +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Company contact:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany,
Phone +49 89 894141-0, E-mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

About GeBE:

With an experienced, dedicated team, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH develops innovative products and has been a recognized partner to industry for decades with its production of industrial data input and output systems. Based in Germany, the company attaches great importance to quality and offers a wide range of products, including ticket printers, kiosk printers, linerless printers, log printers and linerless label printers as well as cutters, linerless cutters and keyboards of various designs. GeBE specializes in customer-specific solutions and is known for high-quality, durable products, reliability and excellent customer service as well as long lasting support. Thanks to a proven, DIN EN ISO 9001 certified quality assurance system and decades of production experience, GeBE has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces both assemblies and complete devices and realizes customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively, with annual batch sizes ranging from one to several thousand units.